

## Síguenos en redes sociales:



Partido Comunista de España en Madrid



@elpcm



facebook.com/eIPCM



@elpcm

**Amplia la info:** 



## COMUNISMO & VIDA



Libertad o Socialismo, dice Ayuso. ¿A quién quiere engañar? Donde dice Libertad quiere decir Capitalismo. El problema es que el **Capitalismo Mata.** 

El Capitalismo Mata porque Ayuso recorta en Sanidad en plena pandemia. Cierra urgencias y destroza los centros de salud. Maltrata a los sanitarios. Nos hacina en el hangar del Zendal. Mercadea con las vacunas. Es una criminal que llevó la muerte a las residencias de nuestros mayores. En cambio, el Comunismo es Vida porque no hace negocio con nuestra salud y garantiza la Sanidad Pública para salvar todas las vidas.

Ayuso nos desprecia, nos trata como mano de obra barata y prescindible. Nos amontona en los transportes públicos, con tal de que vayamos a trabajar a los negocios de los suyos, aún si nos contagiamos. El Capitalismo Mata porque no nos considera personas, somos pura mer-

cancía para lucrarse con nuestro trabajo, nuestras vidas no le importan. En cambio, el Comunismo es Vida porque antepone los derechos de las trabajadoras a cualquier presión económica o política de los grandes poderes. Lo primero debe ser poder tener vidas dignas.

Ayuso rechaza las reivindicaciones del movimiento feminista. Acepta y promueve el orden patriarcal que nos hace desgraciadas a las mujeres. El Capitalismo Mata porque el patriarcado es parte de él y nos están matando por el mero hecho de ser mujeres. El Capitalismo Mata porque nos considera a las mujeres objetos, mercancías, reclamo publicitario para vender sus productos, cosas de adorno, criadas gratuitas del hogar, mano de obra precaria. En cambio, el Comunismo es Vida porque pone en el centro todos los derechos para todas las mujeres.

Ayuso regala nuestro suelo a los más ricos para que sigan enriqueciéndose. El Capitalismo Mata nuestros proyectos de vida, porque no podemos pagar los precios disparados de la vivienda en Madrid. El Comunismo es Vida porque antepone el derecho a la vivienda al negocio inmobiliario, para que podamos desarrollar nuestros proyectos vitales.

Ayuso ataca a la Escuela Pública. Dice que es adoctrinar educar en Igualdad. Sólo su Iglesia en la Concertada controla las conciencias. Es la reacción en estado puro. No es libertad escuchar una sola versión de cómo funciona el mundo. La libertad está en la Pública, donde encuentras todas las versiones posibles para elegir en plena libertad.

Ayuso concede medallas a los niños madrileños, pero humilló dando comida basura a los más necesitados de alimentos saludables. Anuncia que va a subir las ratios el próximo curso, de manera que nuestras hijas no podrán ser debidamente atendidas en la Escuela. El Comunismo es vida y educación en igualdad de derechos.

El Capitalismo Mata las conciencias libres de los estudiantes -haciendo negocio siempre- para conseguir ciudadanas obedientes, trabajadores sumisos. El Comunismo es Vida porque la educación no es un negocio, sino un derecho por el que las estudiantes nos formamos para la vida. Ayuso criminaliza a los jóvenes, haciéndoles responsables de los contagios, en vez de asumir su responsabilidad en la (pésima) gestión de la pandemia. El Capitalismo Mata el futuro de nuestros jóvenes sin trabajo, sin casa, sin expectativas. En cambio, el Comunismo es Vida y esperanza de un mundo más justo para las jóvenes.

Ayuso maltrata a la infancia de la Cañada Real sin luz durante meses. Su clasismo es criminal con los más débiles. El Capitalismo Mata de hambre, de frío, de pena y de rabia a los niños y las niñas más vulnerables. Sólo el Comunismo es Vida, porque no acepta la pobreza, en ninguna de sus formas, y trata a la infancia como lo mejor que tiene una sociedad sana y justa.

Ayuso ignora el calentamiento global y no ha tomado una sola medida ecologista porque el Capitalismo Mata el planeta en su propio beneficio. En cambio, el Comunismo es Vida porque su prioridad es salvar todas las vidas y su hogar, la Tierra.

Para las comunistas de Madrid está muy claro. Toda la política de Ayuso es favorecer a los ricos: que ellos tengan libertad para explotarnos a los demás. Para nosotras, el Socialismo y el Comunismo es Vida, porque queremos garantizar a todo el mundo una vida que merezca la pena ser vivida.

No, Ayuso, no es Socialismo o Libertad. El dilema, decía Rosa Luxemburgo, es Socialismo o Barbarie. Tu política es barbarie. Política inhumana y reaccionaria. Tu Capitalismo Mata. Nosotras elegimos Socialismo, porque el Comunismo es libertad y es vida.

